

# 飛躍 part 3



2024年（令和6年）  
9月13日（金）  
第167号

## まだまだ暑い日が続きます

体育大会に向けての練習がスタートしましたが、雨も降らず良い天気が続いているので、気温はどんどん上昇して、連日30度を超えています。熱中症に十分注意してこまめに休憩と水分補給をしながら取り組みましょう。

進路通信で高校のオープンハイスクールや体験学習会、入試説明会などが案内されていますが、確認できていますか。11月予定されている第3学区のオープンハイスクールの申し込みは出来ていますか。人気の学校は定員を設けているところもありますので、早め早めに申し込みをしてください。また、気になる高校のHPはこまめにチェックするようにしましょう。学校の様子や活動など詳しく掲載されています。学校の様子を知る良い機会になりますよ。

## 2学期中間テスト範囲が発表されました

26日（木）・25日（金）は中間テストです。今日範囲表を配布しました。学習計画をしっかりと立てて臨みましょう。8月29日に行った実力テストも返却されています。結果も踏まえ、中間テストに向けて取り組みを行ってください。

2学期になってから、放課後の時間の使い方が変わってきていますか。みんなに与えられた時間は平等ですが、それをどのように使うかは自分次第です。時間にゆとりが出来た分、受験生として集中して学習に取り組めるようにしてください。限られた時間を有効に活用できるよう、よく考えて行動してください。

進路決定まで、テストは残り3回です。今考えている希望校と成績を加味して早めに変更をした方がいい人は、担任から話があると思います。家族でよく話し合っ、3者懇談会までに懇談が必要になってくる人もいるかもしれません。また、推薦入試を希望している人は、錦城中学校で推薦するかどうかを判断する面接（11月末～12月初め）を予定していますので、志望理由が話できるように、考えをまとめておきましょう。

ベートーベン（1770～1827）の交響曲第九番の初演は1824年。今から200年前の5月、ウィーンでした。当時では類を見ない「合唱付」の初演は大喝采でした。音楽雑誌にも「彼はこれまでの作品を全て超えた」と賞賛されました。最終楽章で歌われる「歓喜の歌」の原詩はシラー（1759～1805 ドイツの詩人）の「歓喜に寄す」にベートーベンが曲を付けたいと考えたのが20代の頃だったそうです。しかし曲が完成するまで、約30年がかかってしまいました。その間にベートーベンは聴力を失ってしまいます。『苦悩を突き抜けて歓喜へ』との第九のメッセージそのままの人生を生きました。「たとえ苦難に陥



っても、悲しみが喜びに変わり、快樂にとって変わる日から目を逸らしてはならない」と日記につづっています。『常に前を向いて生きよ！』そんな叫びのようにも思えますね。

これからの人生に苦悩はつきものです。しかし「やった！人生を深める契機がやってきた。成長できるチャンス到来！」と捉え、立ち向かって挑戦し、努力していく人生に苦悩はあっても、不幸はありません。その挑戦には歓喜の未来を開く事ができる力があるからです。

来週の時間割です

9月17日（火）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	ダンス 練習 のぞみ	数学	音楽	社会A	理科	リサイクル活動	
2組		音楽	数学	英語	社会A		
のぞみ		音楽	数学	理科	社会A		
3組		理科	英語	音楽	国語		

9月18日（水）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	理科	英語	学年練習	数学	国語	道徳	リサイクル活動
2組	英語	社会A		国語	理科		
のぞみ	国語	社会A		自活	英語		
3組	社会A	理科		英語	数学		

9月19日（木）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	ダンス 練習 のぞみ	体育	理科	数学	社会A	美術	リサイクル活動 数英応援団
2組			社会A	理科	数学	英語	
のぞみ			社会A	数学	英語	理科	
3組			数学	美術	国語	社会A	

9月20日（金）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	全校練習 のぞみ	理科	英語	数学	国語	美術	専門委員会
2組		国語	数学	理科	美術	英語	
のぞみ		自活	数学	自活	美術	英語	
3組		英語	理科	美術	数学	国語	

※生徒会のリサイクル活動に協力しましょう。